

Témoignages de consommateurs

Je m'en suis sorti! Regardez...

Par [Profil supprimé](#) Posté le 23/10/2014 à 17:12

Et oui! Comme quoi il ne faut jamais désespérer. En prenant son courage à deux main et en cravachant le cheval fou de sa propre volonté, on peut atteindre tous les objectifs.

alors voilà, je suis tombé amoureux de la marijuana très tôt, vers mes 14/15 ans en fait. j'ai commencé la cigarette vers mes 12 ans mais à part pour faire le malin et avoir une haleine de chacal, je n'en ai jamais compris l'utilité. Donc très tôt, j'ai été pris dans l'enfer du cannabis et de l'alcool! Des grandes cuites tous les weekend et les après-midi libres. On compensait la sensation de manque par l'alcool en piquant du vin à l'arrachée dans les épiceries. Ensuite, les fréquentations ont suivi: que des gens du bas-fond qui m'ont entraîné et influencé pour m'aspirer en enfer des drogues! J'ai alors connu tout ce qu'on imagine en voyant les êtres chers à mon cur tomber dedans pour ne plus jamais s'en sortir! Tout est bouché! Plus d'issues! Je me suis exilé pour tout arrêter, jusqu'à la cigarette et l'alcool. Ma volonté et mon intégrité innées n'y sont pas pour rien vous savez. J'ai une personnalité assez intéressante et je sais qu'il n'est pas donné à tout le monde de se sortir la tête de la bouilli comme ça, de but en blanc!

Désormais, je suis trentenaire, sans emploi malgré ma personnalité irréprochable que je cultive toujours. Passionné de littérature et de philosophie, j'aime la pêche à la ligne. Voilà, Si je peux en aider d'autres à apprendre comment s'en sortir seul, grâce à sa seule force mentale, je suis heureux de me trouver sur vos rails!